



PRESSEMITTEILUNG

25. November 2021

Jetzt kommt die Kinder-Impfung: EU-Arzneimittelbehörde EMA empfiehlt Biontech-Impfung ab fünf Jahren – „Hände weg von unseren Kindern“

Die Europäische Arzneimittelbehörde EMA hat heute die Impfung von Kindern ab fünf Jahren mit dem Covid-19-Impfstoff von Biontech und Pfizer empfohlen. Die Europäische Kommission muss noch zustimmen. Bislang war der Impfstoff erst ab zwölf Jahren in der EU zugelassen.

Der kinder- und jugendpolitische Sprecher der AfD-Fraktion im Bayerischen Landtag, Jan Schiffers, äußert sich dazu wie folgt:

„Es war nicht anders zu erwarten: Die Bundesregierung zieht die Kinder-Impfung durch. Selbst die Kleinen ab fünf Jahren sollen jetzt geimpft werden. Und dies, obwohl für sie keine medizinische Notwendigkeit besteht. Schließlich erkranken Kinder kaum ernstlich an Corona. Die Zustimmung der EU-Kommission gilt als Formsache. Und auch von der Stiko ist kein Widerstand zu erwarten. Sie hatte sich, nach monatelangem Widerstand, im August dem politischen Druck gebeugt und die Impfung von Jugendlichen ab zwölf ‚empfohlen‘. Jetzt übt sie sich bereits in vorseilendem Gehorsam: ‚Unser Ziel ist es, diese Empfehlung bis Ende Dezember, möglichst bis zum Start der Auslieferung des Kinder-Impfstoffs an die Länder, fertigzustellen‘, sagte Stiko-Chef Thomas Mertens kürzlich. Am 20. Dezember soll Deutschland dann 2,4 Millionen Impfdosen bekommen.

Nur die AfD tritt der medizinisch völlig unsinnigen und risikobehafteten Impfung kleiner Kinder ab fünf Jahren entgegen! Hände weg von unseren Kindern!“

**Abgeordneter
Jan Schiffers**

Mitglied des Ausschusses
für Arbeit und Soziales,
Jugend und Familie

Integrationspolitischer
Sprecher der AfD-Fraktion

Kinder- und jugendpolitischer
Sprecher der AfD-Fraktion

Maximillaneum
81627 München
www.bayern.landtag.de

Bürgerbüro
Schützenstraße 12
96047 Bamberg
Tel. +49 951 914166-45
Fax +49 951 914166-47
E-Mail:
buero@jan-schiffers-mdl.de